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FILIADOS BENEFICIÁRIOS DA ASSEFAZ DEVEM AGUARDAR ORIENTAÇÕES DO ANFFA SINDICAL  

Com a aproximação do fim da vigência 

de uso dos planos de saúde da Assefaz, 

no dia 31 de julho de 2019, os filiados 

do Anffa Sindical e dependentes, hoje 

beneficiários da Fundação por meio do 

Sindicato, devem aguardar orientações 

da Secretaria de Administração. 

De acordo com o secretário de Admi-

nistração, Luiz Gonzaga Matos, alguns 

filiados têm demonstrado preocupação 

e procurado o Sindicato para buscar 

diretrizes quanto ao tema. Gonzaga 

explica que as tratativas com administra-

doras de planos de saúde (entre elas 

Unimed Nacional, Unimed FESP e Segu-

ro Unimed) já foram iniciadas, e a enti-

dade avalia qual a melhor opção a ser 

apresentada aos filiados, em breve. 

Ainda segundo o secretario, a Diretoria 

de Assuntos Jurídicos deverá analisar 

todas as cláusulas do contrato de convê-

nio entre o Anffa e a futura operadora, 

e emitir um aparecer, atestando que o 

plano realmente atenderá aos filiados de 

forma correspondente. 

Vale ressaltar que a CONJUR ainda não 

emitiu parecer final sobre a possibilidade 

de convênio entre a Fundação Assefaz e 

o Ministério da Agricultura, Pecuária e 

Abastecimento (MAPA). Consultores 

jurídicos da Conjur/MAPA sinalizaram 

que a decisão estaria próxima de ser 

divulgada, durante reunião realizada com 

o representantes do Anffa Sindical, em 

23 de maio. 

Fonte: Anffa Sindical 

Isolado para reforma, desde julho do 

ano passado, parte do estacionamento 

externo da SFA-MA, tem causado trans-

torno a usuários e funcionários, que 

devido à redução dos espaços para esta-

cionar os veículos, tem sido obrigado a 

estacionarem seus carros distantes ou 

em áreas proibidas como calçadas e até 

mesmo em cima da praça, o que tem 

provocado inúmeras ações da Secretaria 

Municipal de Trânsito e Transporte 

(SMTT), que tem multado e guinchado 

os carros. Apoiamos as operações da 

SMTT, em coibir as infrações, mais pro-

curamos entender a situação dos funcio-

nários e usuários da SFA-MA, pois a 

questão de estacionamento na área, 

sempre foi problemático, mas ainda, 

quando se interdita uma área significati-

va como o estacionamento da SFA-MA.  

Gostaríamos de saber da Gestão o se-

guinte: Porquê de tanta demora na re-

forma e entrega de um estacionamento? 

Quase um ano para reformar um esta-

cionamento, não é muito tempo? Não 

daria para a área ser liberada, indepen-

dente da conclusão? Se é que já não 

estar concluído. 

Esperamos que a obra seja concluída e 

entregue o mais rápido possível. 

 

Fonte: DS/MA 

ESTACIONAMENTO FECHADO, CAUSA TRANSTORNO AOS USUÁRIOS E FUNCIONÁRIOS DA SFA-MA  
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EMENDAS DO FONACATE SÃO APRESENTADAS À COMISSÃO ESPECIAL DA REFORMA DA PREVIDÊNCIA  

As 10 Propostas de Emendas à PEC 06-

/2019 (Reforma da Previdência) elabora-

das e apresentadas pelo Fonacate (Fórum 

Nacional Permanente das Carreiras Típi-

cas de Estado) foram apresentadas na 

Comissão Especial da PEC. A conquista é 

resultado do trabalho das entidades filia-

das ao Fórum, que realizaram intensa 

busca por apoio parlamentar às emendas, 

nas últimas semanas. 

No dia 28 de maio, representantes das 

afiliadas do Fonacate, entre eles o presi-

dente do Anffa Sindical, Maurício Porto, 

e o diretor de Relações Institucionais do 

Sindicato, Alfredo Dantas, estiveram 

presentes em ato simbólico de apresen-

tação das emendas, no Salão Negro da 

Câmara dos Deputados. 

Participaram do ato, ainda, o deputado 

federal professor Israel Pinheiro, e o 

deputado federal Léo Morais, ambos 

patrocinadores das emendas. 

“O pensamento que trouxe a PEC para 

essa casa diz que o estado brasileiro 

deve cumprir seu compromisso com os 

credores internacionais, empresas e 

fornecedores, mas não precisa cumprir 

os compromissos assinados com seus 

servidores. Entendemos a situação eco-

nômica do país e pode ser que haja ne-

cessidade de ajustes no Sistema Previ-

denciário, mas não aceitamos a demoni-

zação das carreiras de estado que permi-

tem ao Estado ser forte e protagonista 

de muitas iniciativas de desenvolvimento 

econômico e social desse pais”, afirmou 

professor Israel, autor de cinco das dez 

emendas do Fórum. 

Ao final do ato, o presidente do Anffa 

Sindical, Maurício Porto, ressaltou os 

esforços das entidades e do Sindicato na 

busca por assinaturas de apoio às emen-

das, em vídeo gravado aos filiados. Veja: 

Emendas protocoladas 

Todas as 10 emendas elaboradas e apre-

sentadas pelo Fonacate tiveram o apoio 

de, no mínimo, 1/3 dos parlamentares da 

casa, ou seja, 171 deputados, como man-

da a regra. A emenda Nº 1 

(Desconstitucionalização) teve 179 assi-

naturas, a Nº 2 (Diversidade da base de 

financiamento) 208, a Nº 3 (Invalidez 

permanente) 216, a Nº 4 (Pensão por 

morte) 203, a Nº 5 (Capitalização) 192, a 

Nº 6 (Abono de permanência) 197, a Nº 

7 (Militares atuarem em outros cargos) 

210, a Nº 8 (Supressão das alíquotas 

progressivas e extraordinárias) 202, a Nº 

9 (Pedágio de 17% - Regra de transição) 

177, e a Nº10 (Migração para RPC) 204. 

 

Fonte: Anffa Sindical 

FONACATE DIVULGA EMENDAS À REFORMA DA PREVIDÊNCIA 

Os novos coordenadores dos Comandos 

Estaduais de Mobilização realizaram, no 

dia 29 de maio, trabalho parlamentar, 

com a finalidade de se familiarizarem 

com a atividade. 

De acordo com o diretor de Relações 

Institucionais do Anffa Sindical, Alfredo 

Dantas, que acompanhou o grupo ao 

Congresso Nacional, os coordenadores 

assistiram, pela manhã, ainda na sede do 

Sindicato, a uma explanação sobre traba-

lho parlamentar. 

“A pedido do coordenador do Comando 

Nacional de Mobilização, Welciton Alves, 

eles ouviram explicação sobre como é 

realizada a atividade parlamentar e, em 

seguida, seguimos ao Congresso, onde 

estivemos no gabinete do deputado Ro-

berto Pessoa”, conta o diretor. 

Além de Dantas, o secretário de Finanças 

do Anffa Sindical, Simplício Alves, tam-

bém acompanhou o grupo durante a 

atividade. Ainda segundo Alfredo, na 

oportunidade, foi solicitado ao deputado 

federal Roberto Pessoa (PSDB/CE) que 

ele denuncie no Plenário da Câmara as 

ameaças sofridas constantemente por 

Auditores Fiscais Federais Agropecuários 

(AFFAs) no exercício da atividade de 

fiscalização. 

Vale ressaltar que o deputado Roberto 

Pessoa, conterrâneo e amigo pessoal do 

secretário Simplicio Alves, foi requerente 

de sessão solene que ocorrerá no dia 1º 

de julho, no plenário Ulysses Guimarães 

da Câmara dos Deputados, em homena-

gem ao Dia do Auditor Fiscal Federal 

Agropecuário. 

Para o diretor Alfredo Dantas, a ativida-

de realizada com os coordenadores dos 

Comandos Estatuais foi “essencial, pois 

permitiu que os novos membros conhe-

cessem onde e como funcionam os tra-

balhos parlamentares e as comissões no 

Congresso”. 

Participou da Reunião, representando a 

DS/MA, a AFFA Claudia Belmino, que foi 

eleita em Assembleia no Estado. 

No dia 31 de maio ocorreu a eleição dos 

novos coordenadores regionais e do 

novo coordenador nacional do CNM. 

Welciton Alves, foi reeleito e continua 

como coordenador do CNM e represen-

tante da região Norte; Alexandre César 

Alves Silva, representa a região Nordes-

te; representando os filiados do Sul, foi 

escolhido André Luiz Silveira de Almeida, 

a região Centro-Oeste ficou com a cole-

ga Rogéria Oliveira Conceição, e a região 

Sudeste com Serguei Brener. Além dos 

cinco representantes regionais, o CNM 

conta com o vice-presidente Marcos 

Lessa, representando a Diretoria Execu-

tiva Nacional (Direx), e Janus Pablo, re-

presentando o Conselho de Delegados 

Sindicais (CDS). 

Fonte: Anffa Sindical 

http://www.anffasindical.org.br/index.php/comunicacao/noticias/noticias/2083-emendas-do-fonacate-serao-apresentadas-a-comissao-especial-da-reforma-da-previdencia
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BRASIL PODE SUPERAR EUA NA PRODUÇÃO DE SOJA  
O Brasil poderá colher uma safra recorde 

de 123 milhões de toneladas de soja na 

temporada 2019/20, que será plantada a 

partir de setembro, e superar os Estados 

Unidos na produção da oleaginosa no mes-

mo período, previu nesta sexta-feira o 

Departamento de Agricultura norte-

americano (USDA). 

Em suas primeiras estimativas para a tem-

porada 2019/20, o USDA estimou a safra 

dos EUA em 112,95 milhões de toneladas, 

queda de 8,7 por cento ante o recorde de 

123,66 milhões de toneladas visto em 201-

8/19, por conta de uma área plantada me-

nor e também produtividades esperadas 

mais baixas. 

A projeção foi feita enquanto os EUA estão 

lidando com estoques elevados de grãos, 

em meio a uma disputa comercial com a 

China que reduziu os embarques norte-

americanos, especialmente de soja. Diante 

de grandes safras globais, os preços da soja 

na bolsa de Chicago atingiram mínimas em 

mais de uma década. Os EUA estão inician-

do o plantio da safra 2019/20. 

Na safra 2018/19, o Brasil poderia ter co-

lhido mais de 120 milhões de toneladas e 

rivalizado com os EUA, mesmo com uma 

grande produção norte-americana, mas 

uma seca em importantes produtores, 

como o Paraná, reduziu a colheita brasilei-

ra para 117 milhões de toneladas, segundo 

o USDA. Para o USDA, a produção do 

Brasil em 2019/20 deverá crescer com um 

plantio maior e também uma recuperação 

das produtividades, após a seca de 2018/-

19. O país sofreu com falta de chuva e altas 

temperaturas em dezembro e janeiro. A 

perda só não foi maior porque o tempo 

melhorou a partir de fevereiro, segundo 

analistas. 

A maior colheita de soja já vista pelo Brasil 

foi na temporada 2017/18, com 122 mi-

lhões de toneladas, quando os brasileiros 

superaram os norte-americanos na produ-

ção da oleaginosa, segundo o USDA. 

O Brasil, maior exportador de soja do 

mundo, já à frente dos EUA, exportaria 75 

milhões de toneladas em 19/20, enquanto 

os norte-americanos, 53 milhões. 

Em 18/19, as exportações brasileiras foram 

estimadas pelo USDA em 78,5 milhões de 

toneladas, versus 48,3 milhões dos EUA. 

Fonte: Reuters 

A Comissão de Agricultura da Câmara dos 

Deputados recebeu no dia 30 de maio a 

visita de uma delegação de seis integrantes 

do parlamento chinês, entre eles quatro 

representantes da comissão de agricultura 

daquele país.  

Na reunião que recepcionou a delegação, o 

vice-presidente da Comissão de Agricultu-

ra chinesa, Ma Zhongping, explicou que o 

objetivo da visita é acompanhar os traba-

lhos dos parlamentares brasileiros e trocar 

experiências. Ele avaliou positivamente a 

posição do governo brasileiro, que, segun-

do ele, mantém a cooperação tradicional 

entre os dois países. 

“A China está importando do Brasil anual-

mente 60 milhões de toneladas de soja, 

representando 80% da importação total da 

China”, disse. 

A deputada Aline Sleutjes (PSL-PR) é inte-

grante da Frente Parlamentar da Agricultu-

ra e fez parte da comitiva oficial brasileira 

que visitou a China há poucos dias com a 

ministra da Agricultura, Tereza Cristina. Ela 

diz que, devido à peste suína que atingiu a 

China, o Brasil aumentou no mês passado 

as exportações de suínos para aquele país 

em 44%, comparado ao mesmo período 

em 2018. A deputada enxerga um bom 

momento para o Brasil ampliar as vendas 

externas não apenas de carne suína, mas 

também de aves e carne bovina. 

“Avançamos muitos nas negociações, prin-

cipalmente na questão da carne. Eles per-

deram mais de 40% da produção, e vai 

demorar de 3 a 5 anos para se estabiliza-

rem”, observou a deputada. 

A deputada lembrou que o Ministério da 

Agricultura encaminhou ao governo chinês 

uma lista com 30 frigoríficos brasileiros 

indicados a exportar para a China. Os sui-

nocultores chineses tiveram que matar 

mais de 1 milhão de porcos por causa do 

surto de peste suína africana, que surgiu 

em agosto do ano passado. A China é o 

maior produtor de carne suína do mundo: 

são cerca de 54 milhões de toneladas por 

ano. 

Fonte: Agência Câmara 

CHINESES VISITAM COMISSÃO DE AGRICULTURA E REFORÇAM COOPERAÇÃO COM BRASIL  

A Secretaria de Defesa Agropecuária do 

Ministério da Agricultura, Pecuária e A-

bastecimento (Mapa) confirma a ocorrên-

cia, no Mato Grosso, de um caso atípico 

de Encefalopatia Espongiforme Bovina 

(EEB). Essa doença ocorre de maneira 

espontânea e esporádica, e não está rela-

cionada à ingestão de alimentos contami-

nados. 

Trata-se de uma vaca de corte, com idade 

de 17 anos. Todo o material de risco 

específico para EEB foi removido do ani-

mal durante o abate de emergência e 

incinerado no próprio matadouro. Ou-

tros produtos derivados do animal foram 

identificados, localizados e apreendidos 

preventivamente, não havendo ingresso 

de nenhum produto na cadeia alimentar 

humana ou de ruminantes. Não há, por-

tanto, risco para a população. 

Cabe ressaltar que o Mapa e o Instituto 

de Defesa Agropecuária de Mato Grosso 

(INDEA/MT) iniciaram imediatamente as 

investigações de campo, com interdição 

da propriedade de origem. Todas as a-

ções sanitárias de mitigação de risco fo-

ram concluídas antes mesmo da emissão 

do resultado final por laboratório de refe-

rência da Organização Mundial de Saúde 

Animal (OIE). Após a confirmação, nesta 

sexta-feira (31), o Brasil notificou oficial-

mente à OIE e os países importadores, 

conforme preveem as normas internacio-

nais. 

Segundo as normas da OIE, não haverá 

alteração da classificação de risco do Bra-

sil para a doença, que continuará como 

país de risco insignificante, a melhor pos-

sível para a EEB. Em mais de 20 anos de 

vigilância para a doença, o Brasil registrou 

somente três casos de EEB atípica e ne-

nhum caso de EEB clássica. 

 

Fonte: http://www.agricultura.gov.br 

OCORRÊNCIA DE CASO ATÍPICO DE ENCEFALOPATIA ESPONGIFORME BOVINA NO MATO GROSSO  

https://exame.abril.com.br/noticias-sobre/estados-unidos/
http://www.agricultura.gov.br
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 Diretoria: 

Genilson Santana - Delegado Sindical 

Cláudia Belmino - Secretária Geral 

Aurenice Pereira - Secretária de Administração 

Ângela Baquil - Secretária de Finanças 

Antônio Roberto Santos - Diretor Jurídico 

Conceição Lima - Diretora de Aposentados e Pensionistas 

Josélia Santos - Diretora de Comunicação e Rel. Publicas 

Praça da República, nº5 A, bairro Diamante 

São Luis - MA CEP: 65.020-500 

Fone: 98.3014.5157 

@anffasindicalma 

98. 98175.1516 
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Antonio Rosa Ribeiro - 07/06 

João de Deus Silva -  16/06 

Feliz 

Aniversário!!! 

A Delegacia Sindical do Maranhão - ANFFA SINDICAL convida todos os 

seus filiados e um acompanhante para participarem do almoço em homenagem 
ao Dia do Auditor Fiscal Federal Agropecuário. 

O evento contará com música ao vivo, homenagem aos affa’s aposenta-
dos e sorteio de brindes aos affa’s presentes. 

  
Data: 22 de Junho de 2019 
Horário: A partir das 12hs 

Local: Restaurante Sal e Brasa – Área exclusiva (Avenida dos Holandeses, nº 10, 
Quadra 33 – Calhau)  

Contamos com sua presença! 

A festa é nossa. 

DIA DO AUDITOR FISCAL FEDERAL AGROPECUÁRIO 


